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Kurztitel  
 
2021er Workshop zur künftigen Ausrichtung des Forums Gestaltung mit welchen 
Ergebnissen? 

 

 
Vor fast genau einem Jahr, im September des Jahres 2021, veranstaltete die LH MD auf 
Einladung der Wirtschafts- sowie der Kulturbeigeordneten einen ganztägigen Workshop im 
Forum Gestaltung zu dessen künftiger Ausrichtung und weiteren Zukunftsfragen der Kreativ- 
und Kulturwirtschaft am Standort und darüber hinaus. 
 
Da nun, mittlerweile gut ein Jahr später, leider noch keinerlei Ergebnisse, Schlussfolgerungen 
oder handlungsleitende Maßnahmen vorgelegt worden sind, selbst in einer 
Kulturausschusssitzung vor Ort im Februar dieses Jahres der Geschäftsführer des Forums um 
Verständnis dafür bitten musste, dass er bedauerlicherweise selbst auch keine Antwort auf 
sein bereits vor geraumer Zeit im Wirtschaftsdezernat eingereichtes Konzept zur 
Weiterentwicklung bekommt, sehe ich mich nicht zuletzt in meiner Funktion als 
Kulturausschussvorsitzender veranlasst, auf diesem Wege nachzufragen. 
  
 
Ich frage die Oberbürgermeisterin: 

 
1. Mit welchen Erwartungen und vor allem Ergebnissen etc. wurde der o.g. Workshop 

durchgeführt? (Bitte Programmablauf beifügen!) 
 

2. Wann werden sie dem Stadtrat insbes. dem Kulturausschuss vorgelegt. 
 

3. Warum dauert das sooo lange, sind es etwa sooo viele… Ergebnisse? 
 

4. Wann erhält der Verein Forum Gestaltung, vertreten durch Vorstand bzw. 
Geschäftsführung endlich Antwort auf sein eingereichtes Konzept? 

 
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme.  
 
 
  
 
Oliver Müller 
Stadtrat 


	Beratungsfolge
	Sachverhalt

